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Vereador Mauricio Tenório  

“Excelentíssima senhora presidente. Excelentíssimas senhoras vereadoras hoje 

presentes. Excelentíssimos senhores vereadores. Meu amigo Cícero, representante 

do Parque do Futuro, onde está sofrendo hoje com a chuva que está caindo em 

nosso município. Tem um moto lá, mas só um moto lá não está dando vencimento. 

Ele hoje está aqui em busca de ajuda, mas um motor lá para aquela localidade, 

porque se continuar as chuvas, vai de novo ter inundação e o pessoal vão perder as 

coisas lá no Parque do Futuro.  

Então, senhores e senhoras, minha população da minha querida Atalaia, venho hoje, 

como eu venho fazendo sempre, que desde quando assumi esse mandato na 

oposição dessa Casa e continuando sendo oposição. Venho mostrando os descasos 

dessa atual gestão. Solicitei a limpeza dos bueiros e até agora não limparam os 

bueiros. Tenho certeza de que nessa quadra chuvosa que vem aí, vai ter problema de 

novo em nosso município.  

Quanto a questão das estradas também, que eu venho falando há muito tempo, eu 

venho cobrando as estradas do município. Não colocaram nenhum piçarro. Vai de 

novo a população ficar ilhada e vim a pé andar mais de 6 km para pegar um 

transporte para vir estudar. Estava conversando essa semana, nas minhas andanças, 

com o rapaz lá da Carnaúba. Na Carnaúba, senhores vereadores, as crianças de lá só 

estudam dois meses por ano na Carnaúba, porque quando chove o carro não vai 

pegar e é longe para vim até o acesso. Então, isso está acontecendo no município e a 

gente tem que denunciar.  

E também queria parabenizar aqui o meu amigo Afrânio, lá do Santo Antônio, o 

Júnior Vigário, o Chico Vigário, pela excelente Festa do Trabalhador, já que o 



município com a história que tem a Atalaia, com mais de 260 anos, com muitas 

usinas, com muito comércio, com muito trabalhador e eu não vi essa gestão fazer 

uma festa para homenagear o trabalhador no dia primeiro de maio, Dia do 

Trabalhador. Não teve uma festa e uma distribuição de prêmios. Eu vi outros 

municípios fazendo e o município desse aqui não fez nada. O município esquecido, a 

população abandonada. Então, lá no Santo Antônio, o Afrânio se mobilizou e fez um 

torneio de futebol em homenagem, vereadora Janaína, aos trabalhadores lá do 

Distrito de Santo Antônio. Então, parabenizar o Afrânio, o Júnior e o Chico que 

estava lá presente, aquela população que pelo menos, quando houve o torneio, até 

movimentou o comércio local, porque alguém estava vendendo o flau, vendendo o 

picolé, vendendo o confeito. Então, isso gera renda para o município. Então, não 

vemos hoje aqui no município de Atalaia, a prefeita da enganação que só sabe fazer 

isso. 

E, a chuva está vindo aí pesada. E o município não se programou, a Defesa Civil. Eu 

quero saber o que foi que a Defesa Civil se programou para a chuva desse ano, 

porque é um absurdo o que a gente vem passando vereador Neto, Vossa Excelência 

que ajudou também com carro pipa no alagamento, na enchente que houve, depois 

no alagamento que houve, provocado aqui pelo desmando da prefeita desse 

município. E, está acontecendo a mesma coisa e a gente está cobrando.  

Só lembrando a vocês, população de Atalaia, que o vereador Maurício Tenório é 

oposição raiz. Você que está em casa me ouvindo, quando o vereador Mauricio 

Tenório tiver um pensamento ou tiver alguma coisa, o vereador Maurício Tenório 

vem para essa Tribuna e faz um vídeo e diz o que está acontecendo. Andam dizendo 

aí que o vereador Maurício Tenório não é mais pré-candidato a prefeito, fez 

compromisso com a prefeita do município. Eu continuo a minha pré-candidatura, 

não fiz compromisso e não farei compromisso com ela e nem com ninguém, porque 

sou pré-candidato a prefeito. Pode vir gente do Pilar, prefeita, não vou me curvar e 

não vão me comprar. Eu nunca fui comprado, não. Agora, a história de Atalaia vai 

mostrar quem é o verdadeiro Maurício Tenório. O tempo vai dizer. Que Maurício 

Tenório não se vende não. Agora, já existiu e quem vê e quem assiste essa Tribuna, 

tem gente que já foi vendido lá atrás. Então, o povo de Atalaia sabe quem foi vendido 

e que tem personalidade fraca.  

Eu fui criticado esses dias, porque fiz um vídeo. Eu sempre fiz oposição com 

responsabilidade, com coerência, porque o que é de bom para o município, vereador 

Maurício Tenório está aqui para aprovar. E, eu fiz um vídeo denunciando a 

superlotação do cemitério da Branca de Atalaia, que está lotado, não está 

conseguindo mais enterrar mais ninguém lá e o pessoal estão vindo enterrar no 

Santo Antônio, na Boca da Mata. Mas, em busca disso, eu fui também atrás da 



solução. Eu fui procurar o fazendeiro para poder a prefeita da enganação não dizer 

que tinha dificuldade de fazer. E, eu fui lá e falei com o fazendeiro e tem uma área do 

lado lá para que faça a ampliação do cemitério. E, fui criticar esses dias, por pessoas 

desqualificadas que vocês conhecem, que eu não vou nem citar o nome, porque é 

pequeno demais para eu poder dizer o nome. Um desmoralizado que anda 

desrespeitando as famílias de Atalaia. Todas as famílias de Atalaia, ele anda 

desrespeitando, mas eu não vou citar o nome, porque é pequeno demais. Eu não 

gosto de tocar em nome de gente pequena, eu gosto de tocar no nome de gente 

grande, que essas pessoas pequenas que só sabe atrapalhar o município de Atalaia, 

eu não toco.  

Fui lá e consegui. Agora, vou dar um prazo a prefeita para você ir lá fazer. Porque 

você fez um vídeo antes de ganhar as eleições dizendo que ia cuidar dos vivos e dos 

votos de Atalaia. Você nem está cuidando dos vivos e nem dos mortos de Atalaia. 

Mas, o vereador Mauricio Tenório já recebeu várias ligações de empresários e da 

população da Branca de Atalaia. Porque, se ela não fizer aquele muro, a ampliação, a 

população vai juntar com o vereador Maurício Tenório e a gente vai começar a fazer. 

Eu já tenho empresário aqui que já doou brita, que já doou areia. A população me 

ligando e dizendo que vai dar a mão de obra. Agora, é responsabilidade dela, do 

município de Atalaia, porque até quando você morre, você tem que pagar a taxa 

para se enterrar num cemitério. Então, quem tem que assumir esse compromisso é o 

município. Vereador Maurício Tenório não se vende, isso é coerente. Fez um vídeo e 

disse, lá, agora é com você, prefeita. E é com ela mesmo, porque ela é quem está 

gerindo o município até dezembro. E, se ela não fizer, a população vai lá e faz. Então 

estou aqui dizendo isso.  

Não vou tocar no assunto de quem anda falando de mim. Quem está falando de mim 

não merece consideração e respeito, porque Maurício Tenório vem numa linha, 

mostrando a população de Atalaia, não sendo a oposição, mas indo buscar as 

soluções para resolver o problema de Atalaia. E, Maurício Tenóro vai continuar 

lutando pelo povo e sem se curvar aos poderosos de Atalaia, porque Maurício 

Tenório tá aqui desde o começo, sem se vender, sem está aqui comendo bolacha, 

nenhum pacote de bolacha que já comeram a metade.  

Então, Maurício Tenório vem hoje dizer ao povo de Atalaia que o que houver, será 

homem para vir a essa Tribuna e dizer. Mas, não acredite em fake news, que o 

vereador Maurício Tenório é pré-candidato sim. Vou sempre estar ao lado de vocês e 

procurando a solução. Como está aqui o Cícero procurando solução para o Parque 

do Futuro.  

Eu estava ontem, na Boa Fé e chegou uma pessoa do Pilar. E eu tenho um piçarro lá e 

a pessoa chegou e disse, vereador pode pegar o piçarro para botar na estrada? Eu 



digo, pode, porque é para o bem da população. Então o vereador Maurício Tenório 

não só faz oposição mostrando os erros, Maurício Tenório vai lá e busca as soluções.  

E, eu estou incomodando. Eu estou incomodando. Então, que estiver incomodado, 

que se rasgue, fique aperreado, porque a população de Atalaia sabe quem é Maurício 

Tenório e sabe o que que eu faço. E, mais, Maurício Tenório vai ficar até o fim. Pode 

vir quem vir, mas Maurício Tenório vai sempre defender o povo de Atalaia. E, a minha 

pré-candidatura está mantida.  

E eu quero também dizer que tem dinheiro que compre, agora, dinheiro já 

compraram aí. Já compraram. Vocês sabem que isso eu não posso citar o nome, 

mais dinheiro, já compraram aí alguns e depois foram jogados pra fora. Mas, 

Maurício Tenório tem linha, tem posição, tem honestidade e vou honrar esse 

mandato, defendendo vocês.  

E um abraço a cada um de vocês atalaienses. Um cheiro no coração”. 

Vereador Marcos Rebollo 

“Meu bom dia a todos. É um prazer estar de volta aqui a essa Tribuna. Terça-feira 

tinham umas indicações para botarmos aqui, mas, infelizmente o plenário foi 

esvaziado. As indicações não era para atacar a vereador. Aliás, a minha meta aqui 

nunca foi atacar meus colegas de bancada, mas sim indicações contra a gestão que 

nós vemos cobrando. E até a própria oposição já votou contra, já votou aqui nessa 

Casa, as minhas indicações. E, hoje eu vejo um plenário sendo esvaziado pela 

própria oposição, que botou essas indicações aqui. Mas, não tem problema. As 

indicações voltam hoje de novo ao plenário e fiquem a vontade para votar a favor ou 

contra. Aqui ninguém é forçado a votar indicações de A nem de B. Aqui nós vivemos 

uma democracia. Aqui nós vivemos num livre arbítrio de votar o que você acha 

melhor. E a população tem a oportunidade de ver realmente quem vota a favor, 

quem vota contra, quem é a oposição, quem não é.  

Eu quero aqui dizer aos senhores e senhoras que a oposição aqui em Atalaia 

começou com dois candidatos. Ela Foi para três, foi para quatro e hoje diminuiu? 

Porque, quem estava na oposição está hoje no MDB. E, quem estava na oposição, às 

vezes se comporta de forma duvidosa.  

Eu demorei vir para essa Tribuna aqui, para ser oposição, como fui situação em 

todos os mandatos que eu passei aqui. Mas, também tive sempre a minha postura de 

opinar, de votar naquilo que seja melhor para você atalaiense, naquilo que seja 

melhor para você, povo de Atalaia. E, hoje eu vejo que a oposição de Atalaia, hoje 

com Marcos Rebollo, contra uma gestão que não valoriza o servidor público, uma 

gestão que não valoriza o cidadão que está lá na extrema, na zona rural, na ponta do 



município, onde temos um município hoje, com a área territorial gigante, onde nós 

temos 37 mil habitantes. Então, eu quero dizer a você, prefeita, que eu vou estar aqui 

na oposição, porque eu vejo que hoje a oposição que eu faço é voltada para o povo. 

As indicações que estão ali, que não votaram semana passada, que correram, que 

esvaziaram o plenário por duas semanas, a oposição não votou contra. Ela se omitiu. 

A própria oposição que botava essas indicações aqui, correu terça-feira passada e na 

semana passada também. Mas, a minha posição, o meu posicionamento, vai ser que 

está aqui independente que vote ou não. O posicionamento do vereador Marcos, 

quer que adianta ser o posição raiz lá de trás e correr para não votar nas indicações 

que foi votada pelos próprios opositores em outrora. Eu lhe pergunto, como é que o 

eleitor começa a identificar quem é a oposição ou situação? Mas, eu sou oposição, eu 

decidi ser oposição, estou sendo e vou ser até o final. Não adianta começar na 

oposição e não terminar nela. É o que aconteceu aqui. A oposição começou com 

número de dois, para três, para quatro, reduziu para dois, para um. Não sei quanto 

tem mais. Mas, eu sou oposição. É isso que tem que ser. Não adianta começar e não 

terminar. Obras tem que ser começadas e concluídas. Obras tem que ser começada, 

entregue à população. E, a oposição que começou tem que terminar. Mas, eu não 

vejo crítica na oposição que ocorreu, ovelhas desgarradas. Seus pastores não 

conseguiram manter ela dentro do cercado. Ovelhas que correram para outros 

partidos, para ficar lá, ao ponto de mendigar uma vaga para sair candidato a 

vereador, mendigando, pedindo a seu A, seu B, a deputado, a senador, a todos. 

Pedindo a um e a outro para fazer parte do MDB, do partido da prefeita. Tantos 

partidos tinham, era sair em qualquer um, menos no dela. Mendigou para ficar. E, 

não só foi ele não, teve outros também que mendigaram para ficar.  

Marcos Rebollo está no PSDB. Liberdade, voo próprio, voo livre, ao contrário desses 

que gostam de ver a gaiola, desses que gostam de dar uma bença e que se ajoelha. 

Quem foram pedir a deputados, senadores, se humilhando para ficar no partido. 

Sabe por quê? Porque não desprendeu. Porque não desprendeu disso aqui, não 

aprenderam fazer nada a não ser, ser servidor público de uma Câmara Municipal. Eu 

tenho profissão, eu tenho coragem de trabalhar, de tirar plantão de 24 horas. Foi 

assim a minha vida, ao contrário de uns que não sabe o que é viver longe disso aqui. 

Essas cadeiras são transitórias e vai continuar sendo. E, a população de Atalaia vai 

mostrar para vocês quem são os verdadeiros. Quem foi que fez, quem foi que correu 

na hora que a população precisou”. 

Vereador Anderson Medeiros - Aparte 

“Vereador Marcos, eu fiquei sabendo que tem gabinete em Brasília, que não está 

recebendo a prefeita de Atalaia, porque ela está lá fazendo pedidos para que os 

deputados não venham aqui e se junte com a gente. Mas, por que essa preocupação 



toda, vereador? Se tem 100%, é 200% ou é 300%? Porque diz que a população de 

Atalaia só tem 100%. Como é que você tem 200%? Diz que há uns votos que tem de 

fora que também dá 100, aí forma 200%. Então, vereador Marcos, graças a Deus o 

povo está abraçando a nossa causa. Nós somos a única oposição que existe em 

Atalaia, que não se juntou nem com os que por aí passaram, que destruíram tudo por 

aí, nem nos juntamos com que aí estão destruindo”. 

Vereador Marcos Rebollo 

“É verdade, vereador, esse palanque aqui que ainda vamos formar nas ruas, essa 

linha de frente, que é a linha sua atalaiense, que é a linha da liberdade de expressão, 

que é a linha de liberdade de escolher o melhor para Atalaia, não existe nossos 

palanques, aquele que levou 24 milhões. No nosso palanque não vai ter a Bruxa do 

71 milhões. É um palanque limpo, realmente de mãos limpa. Mas, ao contrário de 

outros, nós vamos mostrar que o dinheiro do educador foi levado. Vamos mostrar 

que o dinheiro do servidor do SAAE, foi levado. Essa turma nossa aqui Anderson, 

realmente é mãos limpas. Ao contrário, daqui levou quase 100 milhões, de 24 com a 

Bruxa do 71, que levou 71 milhões. Depois de Frozen, Cinderela, Xuxa, Paquita, a 

Bruxa do 71 saqueia os cofres públicos do município, levando a indenização 

daqueles que contribuiu para o SAAE, daqueles que trabalharam, prestaram 

concurso público do SAAE, hoje vive aí com indenização de 40 mil que já não existe 

mais, no emprego sem estabilidade nenhuma. O emprego de vigilante, onde ele 

passou para operador de bomba. Está aí o povo de Atalaia, sem ter nenhuma 

estabilidade e você servidor, vai votar na Bruxa do 71 milhões ou nessa chapa limpa 

que não levou precatório, não levou nada? Mas, esses 24 milhões está empregado 

em vans e em outros tipos de atividades que nós sabemos que passou pela 

educação. Mas, vamos cobrar, ainda tempo para fazer denúncia no Ministério 

Público Federal, Estadual sobre esses 24 e sobre 71 milhões que levaram.  

Eu lhe pergunto Atalaia, Branca de Atalaia. Eu nunca soube que a Branca tivesse 

cheia, tivesse água nas casas do povo. A partir desse governo tem. Vila Zé Paulino 

cheia de água na feira livre. Alguns prefeitos trabalham explorando o turismo, trazer 

o turismo para sua cidade. O JHC  trouxe uma cadeira gigante, trouxe um balanço, 

trouxe uma Capelinha. Renato Filho trouxe o maior Cristo do mundo, teleférico, 

trouxe a Santa, tem várias, e um avião. E a prefeita trouxe sabe o quê? Um parque 

aquático dentro do Parque do Futuro. O Parque aquático. E hoje dorme na incerteza, 

aqueles moradores do Parque do Futuro, que está com duas noites que não 

dormem, com o buraco que ela fez lá cheio de água. Ontem, ela não botou bomba 

pra dar uma satisfação aqueles que moram lá. Em contrapartida, há três meses 

atrás, ela ameaçou o Parque do Futuro em tirar o calçamento que ela botou lá. 

Venham aqui dizer que foi mentira. O cidadão está dizendo aí que ela ameaçou tirar.  



Mas, sabe porque, vereador Anderson, ela vai nos gabinete de porta fechada, porque 

ela é grata traidora, falsa, fugida. Porque ela fez campanha aqui dizendo que doutor 

Renato era o bisturi de ouro, que doutor Renato era as mãos de Deus, que operava o 

povo e deixou de ser então? Olhe a sequência de traições, a sequência da trairagem 

dela. Como é que ela vai enganar a população que está lá do Deus é Fiel, as casas 

estão lá, que ela prometeu o dinheiro para dar as casas, uma moradia de vergonha, 

dar dignidade aquele povo do Deus é Fiel. Mas, ela foi mentir. O Nazaré ela foi 

entregar título das casas que já existia, que já foi entregue. Vai na Branca prefeita 

saber como é que está a Quadra da Branca, vai saber como é que estão as ruas da 

Branca de Atalaia, da Parangaba. Vá para Ouricuri que você trouxe um parque 

aquático e ainda botou um jardim em cima da barragem. Olha o ponto turístico que 

ela trouxe para a Usina Ouricuri. Eu lhe pergunto, Ouricuri, estão calados por quê? De 

que forma você vai aceitar essa gestão nas suas portas? Aí na usina. Cadê o 

calçamento da Ouricuri? E que não é transitável hoje por veículos que eu passei lá. 

Parque do Futuro, Deus é Fiel, Santo Antônio, Olhos D’água. E a população está 

calada. Será que vai dar a resposta que deu a gestão passada? Eu tenho minhas 

dúvidas. Sabe por quê? Porque eu não vejo vocês fazer um áudio, fazer um vídeo 

mostrando a realidade que vocês estão, sabe porquê? Porque ela persegue. Mas, se 

você não perder o medo da liberdade de expressão, vão pagar caro. 

E ela está postando agora o prefeito sem voto, o prefeito que não teve voto em 

nenhum nas urnas, que ela é capacha dele. este. ela está postando, sabe por quê? 

Está começando a botar ele nos vídeos? Porque ela está inelegível. Até que prove o 

contrário. Subam um aqui e diga que ela não está inelegível. A nota que se botou foi 

do seu jurídico fraco, que esse mesmo deixa você perder na justiça um simples 

processo de uma máscara na cara. Esse mesmo jurídico que fez a nota é o mesmo 

que perdeu o prazo de defender, mas sabe por quê? Deus confunde, Deus faz por 

onde acontecer, para que você não enxergasse, para que hoje você viva mendigando 

nas portas dos deputados, do governador e de outros órgãos tentando registrar sua 

candidatura. Então, esse é seu rastro de traição, prefeita, de trair, de enganar.  

Eu estou dando um título de cidadão honorário ao doutor Renato Rezende. Botaram 

aqui um comentário, porque estão dando ao povo de fora. Esse título é dado para 

quem é de fora, não é para quem é daqui da Atalaia. O título de cidadão honorário é 

para quem tem serviço prestado aqui em Atalaia. Essa semana eu levei uma cidadã 

que tinha câncer. E ela foi pro doutor Renato, se operou, fez a biópsia e hoje está 

curada. E se quiser, eu mostro quem é a pessoa. São mais de 10, 15, 20, 1000 

cirurgias. Tem serviço prestado aqui no município, porque eu levo a demanda de 

Atalaia para o Pilar também. Não estou dando um título de Cidadão Honorário a um 

maloqueiro, a um vagabundo, um tarado, um ladrão. Eu estou dando um título de 

Cidadão Honorário ao doutor Renato Rezende, que por muitas vezes não faz política, 



porque tem a mulher e o filho, mas faz com o coração, que atende a população do 

estado todo. Para quem não sabe, está ali meu compadre Ricardo, que ele trabalhou 

domingo no Pronto Socorro e viu quantas pessoas do estado de Alagoas ia para lá. 

Então, esse cidadão sim merece o título. Agora, vários maloqueiros, vários 

vagabundos, vários tarados vieram para aqui e já ganharam o título de Cidadão. 

Vários maus caráteres. E, tem outros para vir também. Que só lascou Atalaia, que só 

tirou do servidor, que só botou coisa ruim para o servidor do município. Esse sim vai 

ganhar o título e merece? Estou colocando o título a um cidadão honrado. Estamos 

dando o título Anderson, a uma secretária de saúde, Janaína, que fez por onde 

receber esse título. E, talvez, se eu não desse, outro vereador ia dar. O Toni Barros vai 

dar uma sub dela, que é a Betânia. Se a sub ganhou, imagine a que estava na pasta 

de titular? Estamos dando o título a pessoas que realmente merecem ganhar esse 

título.  

Aí, eu lhe pergunto, prefeita, vá para Ouricuri. Passa lá, você está sumida. Vá pro 

Deus é Fiel, vá para o Parque do Futuro. Estão lhe esperando lá a população que 

você ameaçou tirar o calçamento. Mas, sabe onde você está? Você está agora em 

campanha em Maceió, você está em campanha na Barra de São Miguel, deve ser. 

Agora, você está inelegível e vai ficar. Está sem dormir, tá tomando remédio 

controlado pra ver se o sono vem. Mas, o sono não vai vir não. Vamos estar na sua 

cabeça, na sua mente, tirando a sua paz que você tirou a paz de milhões de 

atalaiense com o seu mandato podre, nojento, enganador, de traição. Como você fez 

com o prefeito Renato Filho, do CPF que você pregou dizendo que foi clonado e 

depois se deu por encerrado o caso. O bisturi de ouro, Renato Rezende, eu acho que 

deixou de ser de ouro. Deve ser de lata agora o bisturi dele é? Só se for para você, 

porque para mim, para população de Alagoas, ele continua sendo o bisturi de ouro, 

salvando vidas, fazendo cirurgias de pessoas jovens, crianças, adolescentes, adultos. 

Isso aí não tem preço. Mas, o seu rasto enganação está acabando. Em 2024, a 

oportunidade está nas mãos de você atalaiense, está na mão do povo de Atalaia.  

Tem gente agora que está se denominando de Fulano Atalaia. E, os meus amigos, a 

minha população ainda comenta. Ele nunca foi de Atalaia e nem vai ser. Eles vão 

embora e vai ficar, sabe o quê? As histórias da Frozen, da Cinderela e da Bruxa dos 71 

milhões.  

Muito obrigado meus amigos, sou pré-candidato sim. E, a verdadeira oposição, não é 

aquela que começa não. É aquela que termina, é aquela que vai até o final. Essa sim 

é a verdadeira oposição que Atalaia precisa e vou bater de frente com você até o 

último dia. E, fora disso, vamos bater mais ainda.  

Um grande abraço, fique todos com Deus e conte com o amigo Marcos Rebollo, 

aquele de sempre, da porta da Floriano Peixoto que nunca abandonou você 



atalaiense. Ao cadeirante, ao que precisar de uma muleta, de uma cirurgia, do 

exame, eu nunca virei as costas, ao contrário dela, que não responde ninguém, que 

não atende o telefone. Que hoje está com dificuldade de dormir. Mas, vá tomando se 

lexotan ou vá tomando o captopril, alguma coisa assim, para se controlar os nervos, 

porque daqui para frente a pisada vai ser maior. Um abraço aqui e fiquem todos com 

Deus”. 

Vereador Anderson Medeiros 

Bom dia pessoal. Quero saudar a todos os vereadores em nome do meu amigo 

vereador Marcos Rebollo. Saudar a todos da plateia hoje em nome da minha irmã 

Ariana, que está aqui.  

Pessoal, eu quero dizer a todos vocês que hoje a gente recebeu vídeos das ruas 

alagadas, onde já passaram por alagamento. Eu não sei se o vereador Marcos 

Rebello já falou a respeito, que eu cheguei no meio do discurso dele. Então, eu quero 

dizer a todos vocês que as pessoas de Atalaia estão sendo desrespeitadas. As 

pessoas de Atalaia estão sendo desrespeitadas, porque a quadra chuvosa está aí e a 

gente não viu um serviço sequer nos bueiros da nossa cidade, as pessoas 

reclamando nas ruas. E tá aí a gestão municipal, sem dar satisfação e nem atenção a 

ninguém. Parece que a gestão, quando vê uma pessoa reclamando de alguma coisa 

na rua, diz, deixa latir. É assim que a gente acha que é o comportamento dessa atual 

gestão que está aí e que é uma gestão que vem a três anos dizendo que é uma cidade 

transparente, eficiente. E, quando viu que não era, mudou o nome para a cidade que 

cuida da gente. Mas, essa cidade que cuida da gente, ela cuida de você? Ela já cuidou 

de você do Buraco do Jacaré, onde receberam aí 70 milhões e 800 milhões de reais e 

não repassaram nada para você que está em casa. Essa cidade cuida da gente? 

A gente viu agora, essa semana, que pagaram ali a casa do Genildo Braz e a gente 

soube que o Genildo recebeu 100 mil reais. E o resto das pessoas prefeita? A senhora 

não tem compromisso com o resto das pessoas, não? A senhora acha que 

comprando a casa do Genildo vai calar a boca das pessoas do Buraco do Jacaré, vai 

calar as pessoas do bairro Girador, da Vila Davi? As pessoas do Parque do Futuro? 

Faça isso não, Ceci, com o povo. Você vai deixar a casa do povo alagar de novo. Faça 

isso não, rapaz. O povo está sofrendo, rapaz, faço isso não.  

Tú botou a onde os 70 milhões e 800 mil, hein? Aonde? Eu estou ouvindo, não, 

aonde? Faça isso não, rapaz, você veio para minha cidade, tudo bem que o respaldo 

que tinha era o grupo Canuto, era o Renato Filho, era a Fátima Canuto, era o doutor 

Renato. Foi por isso que eu dei um voto de confiança a você, para você vim aqui 

jogar tudo na lama, deixar o povo da minha cidade sofrendo? Passou, passou Ceci, 

não é possível que você ainda queira quatro anos, porque esses quatro anos está 



sendo uma miséria desse jeito. Imagine mais. É Manga da cara de todo o atalaiense. 

Onde é que nós vamos parar com uma política dessa? Uma política sem moral 

nenhuma, que a gente vem vendo em todo esse tempo na nossa cidade.  

Eu vim para aqui vereador Marcos para ser diferente, achando que ia ser diferente, 

porque o que estava passando aqui. E aqui nessa Casa e lá na outra casa, era de que 

acabava com tudo. E o que a gente estava trazendo meus amigos, era a mudança, 

uma mudança que nunca chegou e que mudou até o nome do que ia se fazer para 

cuidar da cidade, que era eficiência, transparência e afeto. Não aconteceu nada 

disso, vereador Marcos. E mudaram o nome. Tiveram a cara cínica de mudar o nome 

da cidade que cuida da gente, onde nunca cuidou nem de mim, nem de você e 

deixou as pessoas do Buraco do Jacaré sem atenção nenhuma, porque até o almoço, 

quem pagou fomos nós, que fomos na Prefeitura para reivindicar os direitos das 

pessoas e lá foi colocado a guarda. A guarda municipal chegou lá para tirar o povo e 

os representantes do povo de dentro da Prefeitura e ficou por isso mesmo, prefeita. 

Nós sabemos que vossa excelência mandou as pessoas para fora da prefeitura, onde 

nós pedimos a polícia militar para que deixasse as pessoas almoçarem, que já eram 

quase três horas da tarde e as pessoas estavam com fome. Muitos guardas vieram 

conversar comigo, vereador, perdoe lá, perdoe a gente, vereador. A gente não queria 

fazer aquilo, porque uma pessoa daquela podia ser a minha mãe, aquela senhorinha 

que estava com a criança no braço, poderia ser a minha irmã ou o meu sobrinho no 

braço, vereador. Eu disse, meu amigo, levante a cabeça, assim como no nós 

vereadores que tivemos lá para reivindicar os direitos do povo. Levante a sua cabeça 

que a gente paga é aqui, não é em outro lugar não”. 

Vereador Marcos Rebollo - Aparte 

“Bem lembrado a situação do Jerónimo. Nada contra. Vejo que ele é merecedor de 

ser indenizado. Mas cadê a população? Estamos aqui à disposição da população 

para ir cobrar na Prefeitura, onde é que está a indenização das outras casas? Do 

comerciante, da Burarema, Jacaré, para ela dar conta do dinheiro e indenizar da 

mesma forma que indenizou o Jerônimo, a própria população. Ela tem que fazer 

isso. Conte comigo e vá prefeita de novo, para o Ministério Público dizer que eu tô 

convocando pessoas para fazer panelada na Prefeitura, que você foi e o Ministério 

Público ainda fez uma nota, iludido com as suas palavras mentirosa. Mas, o delegado 

de Atalaia não aceitou. Por isso que eu dou parabéns e tiro o chapéu para delegado 

de Atalaia e para o Fernando Malta, vereador que hoje é chefe de serviço aqui do 

município. E, o povo, vamos entrar no grupo Anderson, pedir que as pessoas venham 

cobrar a indenização dela também. Não é só Jerônimo, não. Obrigado”. 

Vereador Anderson Medeiros  



“Eu pergunto a vocês que estão em casa, eu também não tenho nada contra a 

indenização do Jerônimo. Acho muito certo. Eu acho de acordo que ele está tendo o 

direito dele atendido. Mas, atenda o direito das outras pessoas também, prefeita. 

Atenda.  

E, eu quero saber outra, vereador Marcos. Eu quero que a Ceci daqui da Câmara, faça 

um ofício pedindo para que a prefeita mande para o meu gabinete, de onde foi que 

ela tirou os 100 mil reais para pagar a casa do Jerônimo. Quero saber, prefeita, de 

onde vossa excelência tirou os 100 mil reais para pagar a casa do Jerônimo”. 

Vereador Marcos Rebollo - Aparte 

“Vereador, eu subscrevo. Vamos mandar pra lá não. A gente vai entregar em mãos ao 

Ministério Público estadual e federal. A gente vai diretamente e faz essa entrega lá, 

porque daqui desse mato vai sair coelho não. Mas, lá deve sair alguma coisa”.  

Vereador Anderson Medeiros 

“O vereador Marcos subscreve. Eu e o vereador Marcos, estamos querendo saber de 

onde veio, porque vereador Marcos, se chegou os 100 mil lá, a gente quer saber se 

vai para outro lugar, se vai para outro. E como foram os 100 mil para o Jerónimo, 

pode ir 100 mil lá para a Ninha do Buraco do Jacaré, que perdeu tudo. Pode o filho 

do Novinho, do lado do Jerônimo. Pode ir para o João lá do Buraco do Jacaré. Para o 

pessoal da Burarema, a Nice lá da Várzea, o professor Fábio lá do Girador. Cadê os 

100 mil do pessoal? Era preciso cair a casa por cima da cabeça de alguém? Era 

preciso, perfeita? Pelo amor de Deus, faça isso com o povo não.  

Então, eu também estou aqui hoje para dizer a vocês do título de cidadã honorária 

da minha eterna secretária de Saúde, a Fatinha. E, como vereador Marcos disse e foi 

muito feliz quando disse que está recebendo e vê alguns comentários de oxi, está 

dando o título de cidadão honorário para quem é de fora? Mas, para quem é de 

dentro da cidade é título de cidadão benemérito. Então, quem é de fora é honorário. 

Honorário por quê? Porque prestou serviço aqui. Eu acho que eu não tenho nem 

para quê dizer aqui, como o vereador Marcos já disse e todos vocês sabem, da 

importância do doutor Renato ser nosso vizinho aqui e tirar o tempo dele para 

atender as pessoas. Eu já disse na outra sessão que só você sabe quando um familiar 

seu está em cima de uma cama sofrendo. Porque, quando a criança estava sofrendo, 

que Jesus Cristo chegou e curou, Ele vai lá através do doutor Renato. Doutor Renato 

é um enviado por Deus, que pega um familiar seu e cura. E ele volta para casa, bom e 

sadio. Então, nada mais do que a gente oferecer um título de cidadão honorário para 

o doutor Renato. Como o vereador Marcos ofereceu, que não é nada, ele merece 

muito mais do que isso. Pergunte uma pessoa que foi operada por ele, se você 

chegar e perguntar a uma pessoa que foi operada por ele, fulano de tal, o que é que 



você queria doar para o doutor Renato para ver se ele não vai dizer que um título de 

cidadão atalaiense é pouco. Porque você que está doente, você sabe. Então, muito 

merecido. Nós estamos aqui agradecendo a eles em nome do povo, em nome das 

pessoas que foram curadas. Eu é pedi o título de cidadã honorária para a Fátima 

Rezende, a Fatinha, a secretária é de saúde, porque eu já estava na oposição quando 

a Fatinha era secretária. E ela não só me atendia não, ela atendia todos os 

vereadores aqui de oposição. Mas, atendia uma excelência. Atendia com classe e eu 

vi ela me dizer uma vez todos vocês da oposição pode chegar na Secretaria de 

Saúde, que a secretária de Saúde tá aqui pra atender ao povo e o povo de vocês, não 

é diferente do povo, dos outros, não. Então, eu ainda hoje, quando eu lembro dessas 

palavras, eu me emociono. Então, como eu disse, nada mais do que entregar um 

título que nós vamos entregar dia 9, na quinta-feira, às 10:00. Gostaria da presença 

de todos os vereadores, do vereador neto Acioli, do vereador Toni, da vereadora 

Lays, o vereador Maurício, da vereadora Janaína. Tá certo, meus amigos e dos outros 

vereadores que faltaram, Tacinho, Alexandre, Anilson e Fernando.  

Eu estive aqui na sessão passada e pedi o projeto, uma cópia do projeto que a 

Prefeitura de Atalaia, recebeu. O prêmio de Prefeitura Empreendedora. Chegou aqui 

ao pessoal daqui da Câmara, colocou, venho por meio desse solicitar a vossa 

excelência que envia ao gabinete deste vereador, qual o mérito, não, eu quero uma 

cópia é do projeto, eu quero uma cópia do projeto. Então eu acho até que a 

vereadora, a vereadora Janaína, como respondeu, pode, se a vereadora quiser, eu 

posso mandar o ofício para o gabinete dela. Eu não sei. É porque às vezes eu 

discordo da política com a vereadora Janaína. E as pessoas vieram me perguntar, 

porque quando eu fiz as perguntas para todos os vereadores, a vereadora Janaína 

não respondeu, mas depois ela veio na Tribuna e respondeu com o telefone, como 

quem estava lendo. Então, as pessoas me perguntaram, eu não soube responder. 

Mas, a vereadora Janaína vai usar a Tribuna e ela pode dizer se ela recebeu, é alguma 

mensagem da prefeita, porque é o que a gente sabe é que a prefeita usa alguns 

vereadores aqui na hora, não sei se foi o caso da vereadora Janaína, mas ela pode 

dizer se foi ou não. Pronto. Então eu quero vereador Marcos saber, eu quero uma 

cópia do projeto.  

Então, eu sei que todo mundo já sabe que a prefeita usa alguns vereadores aqui para 

mandar WhatsApp na hora da sessão, quando a gente pergunta alguma coisa, 

porque tudo aqui é sem resposta. Vocês sabem, meus amigos de Atalaia, quantos 

ofícios eu já mandei fazendo perguntando a Prefeitura de Atalaia? Mais de 20. Nunca 

fui respondido em nenhum. Eu quero saber do portal da transparência, porque não 

entra. Eu quero saber do dinheiro que foi pago ao SAAE, da Defesa Civil, aos 

advogados do Fundef, dos precatórios do Fundef, onde está o dinheiro do Fundef 

para mandar o extrato? Mas, foi mais de 20 e nunca fui respondido, porque eu acho 



que tiraram o slogan de Prefeitura de eficiente, transparente. E aí disseram, não, a 

gente não vai botar o portal de transparência mesmo. Vamos tirar o transparente. Aí 

botou cidade que cuida da gente, que até agora não cuidou de ninguém. Só cuidou 

deles lá. 

Só quero dizer a vocês que eu pedi uma cópia do projeto. Eu quero uma cópia do 

projeto, só isso e nada mais. Eu quero que venha o projeto que foi que o que o 

Sebrae deu o prêmio à Prefeitura de Prefeitura Empreendedora, vereador Marcos.  

Então, eu quero aqui agradecer a todos vocês. E vocês, contem com o vereador 

Anderson Medeiros. Agora, não vão resolver, que a gente sabe que não vão resolver a 

quadra chuvosa, não vão resolver os bueiros nem do bairro Girador, nem de lugar 

nenhum da cidade. A gente sabe que não vai. Então, vocês liguem, liguem para mim. 

Podem ligar que eu vou na sua rua, tá certo? A gente vai filmar e vai colocar na rede 

social para mostrar as pessoas que aqui a cidade não cuida nem de mim, nem de 

você e, principalmente da gente. Muito obrigado, Deus abençoe a todos vocês”. 

Vereadora Janaína do Cal 

“Bom dia a todos. Excelentíssima senhora presidente Lays Melo, senhores 

vereadores, meu bom dia a todos aqui presentes. Pessoal que nos ouve através da 

rádio, do Atalaia Pop, meu bom dia.  

Bom, eu gostaria de antes das minhas palavras, propriamente ditas, em resposta à 

indagação do vereador Anderson, eu tinha visto até antes da sessão passada que ele 

realmente estava solicitando através de ofício, informação sobre esse prémio que o 

município de Atalaia, através dos alunos do ensino fundamental, das séries finais, 

conquistaram para o município. O mérito é dos alunos. E eu também vi que havia 

isso, mas queria saber mais profundamente. Então, eu também procurei a 

informação. Eu não recebi nenhum WhatsApp, não. Na verdade eu recebi, mas eu 

liguei para a secretária e ela pediu que eu entrasse em contacto com o Maurício, para 

ele passar para mim exatamente aquilo. Como eu não pude ir lá, pedi para ele passar 

via WhatsApp, porque eu não ia ter o projeto físico. Mas, assim, eu me disponho, 

vereador, se você quiser, de pedir a eles também físico e entregar. E, foi assim a 

informação que eu obtive aqui, foi a informação do projeto, o que eu obtive através 

da Secretaria de Educação. Como era muito extenso e eu realmente não ia decorar 

aquilo tudo e queria explicar aqui toda a explanação do projeto, para que qualquer 

dúvida fosse sanada, tanto com os pares, quanto como a população, que muitas 

vezes muitos ficaram sabendo que Atalaia recebeu um prêmio Sebrae e não ficaram, 

talvez, sabendo exatamente do que se tratava. Entrei em contato também com o 

pessoal aqui da Casa do Empreendedor, que também deram a sua parcela de 



contribuição, através de informações para os alunos que estavam desenvolvendo o 

projeto. Então, assim, o que ocorreu através da minha parte foi exatamente isso.  

Hoje, vou ser bem sucinta, queria mais uma vez agradecer em nome dos quase 10 

mil alunos da rede municipal de ensino, pelo terceiro ano consecutivo, coisa nos 

seus  200 e tantos anos, nunca foi visto, coisa que no manual dos gastos dos 

precatórios que a gente teve aqui em outros tempos, eram milhões de reais para 

essa destinação e que a gente nunca viu. E hoje, esse ano, o município de Atalaia 

está fazendo a entrega de 9500 kits escolares, que com certeza faz diferença na vida 

de qualquer aluno. É obrigação do município? Acredito que sim. Vem verba 

destinada para isso? Acredito que sim, mas que nessa gestão está sendo efetivado, 

está sendo realizado e os kits estão chegando nas escolas.  

Queria também dizer que ontem estive e hoje, antes de vim para cá, em algumas 

ruas do Distrito Branca, não há o que se discutir sobre isso, existem muitas ruas já 

finalizados o seu calçamento, a rua são Severino, que só tinha feito uma 

porcentagem, até por conta de algum problema que eu não sei explicar direito, mas 

que a BRK já esteve lá para sanar e já começou não, recomeçou para finalizar essa 

rua. Estamos acredito, que na sétima ou oitava rua, já estamos na rua nova, já 

chegando na Chã da Branca e eu tenho certeza que as ruas mais críticas, como a 

Favela, como a Rua São José, como a rua Jardim das flores e Primavera, elas que são 

serão mais trabalhosas, mas que esse desenvolvimento também irá chegar lá. 

Estamos a menos de 6 meses desse trabalho contínuo e é notório que o 

desenvolvimento que uma melhor qualidade de vida está sim chegando para a nossa 

comunidade.  

Hoje, estou apresentando aqui e desde já, gostaria de pedir o apoio de todos os 

pares para um projeto de Lei que declara como um patrimônio cultural imaterial do 

município de Atalaia a junina Sanfona do Rei. Declarar como património imaterial do 

município de Atalaia junina Sanfona do Rei, com a finalidade de instituir a junina 

Sanfona do Rei nos eventos culturais de nossa terra e assim queremos que Atalaia 

ganhe maior destaque e crescimento através da cultura em nossa região. Então, 

assim, será de grande importância. Essa quadrilha que hoje tanto abrilhanta a 

cultura da nossa cidade e que leva o nome de Atalaia para outros municípios, e até 

para outros estados. Então, hoje o projeto está sendo lido, encaminhado e eu tenho 

certeza de que teremos o apoio de toda a Câmara Municipal.  

Gostaria também de pedir a todos os colegas, a todos os munícipes, passamos 

sempre por isso, infelizmente. Mas, pedir orações para os nossos irmãos do Rio 

Grande do Sul que tanto vem sofrendo com essa catástrofe toda.  



Desejo a todos um ótimo dia e também, desde já, desejar a todas as mães, em nome 

da minha mãe, que infelizmente não se encontra mais aqui na Terra, a todas as 

mães, principalmente as mães atalaienses, um feliz Dia das Mães, um Dia das Mães 

repleto de amor, de paz, de muita saúde. E você que tem ainda sua mãe, Cuide bem 

dela e diga todos os dias o quanto ela é importante e o quanto você a ama. O meu 

beijo bem carinhoso no coração de todas as mães atalaienses”. 

Vereadora Lays Melo – Presidente em exercício 

“Fazendo uso da palavra aqui mesmo, em meu acento, só para falar da minha pauta 

do dia, que vai ser apresentada hoje. Bom, primeiro gostaria de cumprimentar a 

todos que aqui estão presentes, desejar um bom dia. Um bom dia também, 

posteriormente, a todos que vão ver através de vídeos ou me escutar através das 

redes sociais. Quem está me escutando agora através da rádio e do Atalaia Pop. E, 

dando início, eu gostaria de falar sobre o Maio Laranja, que que é o combate ao 

abuso e a exploração sexual infantil. E, entrando nesse assunto, relembrando de um 

projeto que eu tenho nesta Casa. E, agradecendo, o CMDCA e o Conselho Tutelar e a 

assistência social, por todo o trabalho desenvolvido, isso é muito importante. O dia 

D é o dia 18, mas já estão a todo vapor, com várias ações. Então, deixo aqui o meu 

agradecimento e vamos juntos também colocar o projeto da vereadora Lays em 

prática.  

Aproveitando também que esse mês que é o mês de Dia das Mães, para desejar a 

todas as mães atalaienses um feliz dia, que é o próximo domingo. Mãe, que é aquela 

que protege, que cuida, e a gente só entende de verdade, passa a entender, quando 

se torna. Então, a todas, o meu abraço fraterno. 

Hoje, entrou a moção de parabéns para minha amiga Bianca Costa. Uma grande 

pessoa, a filha da famosa tia Rosa, Rosa da Loto. Então, Bianca, hoje que faz 

aniversário, sintam o meu abraço, meu carinho, meu respeito a você e a todos, a sua 

família que eu tanto amo. 

Bom, hoje iria, mas acredito que não, não vai ter quórum. Duas indicações e um 

projeto de lei. Gostaria de falar sobre eles, acredito que na próxima sessão, se assim 

Deus permitir, teremos essa votação.  

E, falar de um ofício, um ofício muito importante. Acredito que ano passado eu não 

me recordo o vereador que colocou uma indicação, mas pelo trâmite, isso é um 

ofício da Secretaria, encaminhado ao gabinete do senador Rodrigo Cunha. Então, o 

que é que eu peço? Encaminhei à Secretaria de Assistência Social, porque esse é um 

programa social, para que a Secretaria venha solicitar ao senador Rodrigo Cunha, 

requerendo emenda federal para o município de Atalaia, através da Secretaria. A 

presente solicitação tem por finalidade a realização de exames de habilitação de 



veículos automotores aos nossos munícipes, que não possuem condições 

financeiras de arcarem com os custos para a aquisição deste documento. Então, 

assim, isso é muito importante, principalmente para aquelas pessoas que não têm 

condições e precisam dessa documentação para trabalhar. Então, a viabilidade 

acontece através da Secretaria, é um programa social, então esse ofício ele tem que 

ser encaminhado da Secretaria. Ele foi encaminhado no dia três de Maio.  

Tem uma indicação que é a 01 de 2024 que eu solicito também um ponto de Wi-Fi Na 

Praça Aristides Agra, que é a famosa Praça Zé do Pedrinho. Por que eu solicito? Muito 

já foi solicitado aqui em Plenário, para outras localidades. Hoje a praça que a gente 

conhece como Zé do Pedrinho é uma praça que tem muito empreendedorismo e 

hoje a gente sabe que não é muito dinheiro em espécie, é questão de Pix, e Pix 

funciona também com relação à internet. E, é uma praça muito movimentada.  

A segunda, eu estou repetindo essa indicação. Acredito que ela foi uma das minhas 

primeiras indicações lá atrás, em 2020, mas eu repito de forma diferente, eu estou 

até sem ela em mãos agora, que é a questão de instalação de peves, que são aqueles 

lixeiros de coleta seletiva. Eu não tenho a informação completa, mas acredito que a 

Secretaria da Educação recebeu para colocar em algumas escolas. Acredito também 

que vai sobrar algumas lixeiras, então, assim, que dê preferência às praças, 

principalmente aquelas são mais movimentadas. Que sabemos que, na maioria das 

vezes, os bueiros são preenchidos de lixo porque não tem local para colocar. Então 

os papéis seriam até para reciclagem, se a gente encontrar um local e destinar. 

Tem um projeto também muito interessante, certo, que eu estou colocando hoje, 

que é a questão do Grêmio Estudantil. Espero que os meus colegas leiam 

atentamente ao projeto, que vai ser encaminhado às comissões. Não era nada que já 

acontecia há muitos anos atrás, algumas escolas estão mantendo. Mas, isso seria 

muito importante para dar voz ativa ao estudante. Para que ele contribua com as 

suas ideias, com as suas críticas. Isso também é muito importante na vida cultural do 

aluno, principalmente política e estudantil, para que ele entenda um pouco, 

principalmente desse meio político.  

Gostaria de finalizar o meu discurso, também parabenizando o vereador Toni Barros 

pela Festa do Trabalhador e do Dia das Mães, que já é uma tradição. Eu fico muito 

feliz. Nós que somos vereadores gostaríamos muito de fazer por todo o município, 

mas isso é complicado. Então, já vem uma tradição para o pessoal do 21 e 

Bittencourt e isso é muito importante. O vereador ele mostra os seus trabalhos 

sociais, assim como eu tenho os meus. Fico muito feliz quando os meus colegas 

realizam essas ações, reúnem, dando um dia de lazer aos munícipes de Atalaia”. 

Vereador Toni Barros - Aparte 



“É isso aí, minha amiga Lays. É, nós realizamos esse ano a décima Festa do 

Trabalhador e das Mães, onde nós fazemos há 10 anos. Começamos na Usina Uruba, 

pelos meus avós, depois o meu pai, o meu irmão. E, hoje eu realizo aquela festa. 

Teve o total apoio da perfeita, do Nichollas, deputado Ricardo Nezinho, do meu 

irmão Marconde Barros e da minha equipe, a Turma do Bem. E foi uma festa linda, 

graças a Deus. Eu agradeço a você e quero agradecer a todos que me ajudaram e 

mais uma vez nem sempre feliz e realizado por poder realizar pela décima vez, 

aquela festa. Agradeço a Deus também e obrigado vereadora”. 

.        

   


